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ご意見 白線が見にくい、砂が多いと思います。 

回 答 
テニスコートの砂は、プレーヤーの位置により移動しない箇所とサービスライン等、常

に人が移動する場所により砂の量を調整し、プレーに支障のないように努めます。 

ご意見 
毎週土曜日に利用しているが、４ヶ月連続して土曜日に大会があった。一般利用は土日

に集中するため、土曜日の大会を無くして欲しい。 

回 答 

今年度は、例年の大会以外に各市持ち回りの学生大会等の当番市に尼崎市が当たったこ

とから、土日の大会利用が増加いたしました。一般利用の時間帯が圧迫されないよう、大

会主催者にも協力を求めてまいりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 
駐輪場に近隣企業従業員の自転車が停められており、不便である。 

公園利用者以外の駐輪を禁止する看板を設置して欲しい。 

回 答 
 近隣企業を回り、駐輪についてのご協力をお願いしておりますが、定期的に企業周りを

するよう考えております。なお、看板につきましては、速やかに取付けてまいります。 

ご意見 雨天時にコートが膨れ上がり、プレーできないことがある。 

回 答 

人工芝裏面の接着剤が剥がれると同時にコート内の砂が偏った場所に溜まり主にサービ

スライン等に砂が無くなっていたことが原因であると考えられます。今後、少しでもコー

トの膨れが減るよう整備に努めてまいります。 

ご意見 クラブハウスのシャワールームを綺麗にして欲しい。 

回 答 
 今春、塗装やシートの交換等を実施させていただきました。今後も定期的な清掃を十分

に行うとともに、壁・床等の改修につきましても検討してまいります。 

 


